

WAJAH KORUPTOR

Lepas Sambut Dandim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.WAJAHKORUPTOR.COM

Aug 3, 2023 - 11:26



Lepas Sambut Dandim 0830/Surabaya Utara dari Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. kepada Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P.

Surabaya, – Mantan Pabandya-3/Milhandagri Spaban III/Biddagri Sintelad, Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. yang kini menjabat sebagai Dandim 0830/Surabaya Utara, menjalani rangkaian acara tradisi lepas sambut di Makodim 0830/Surabaya Utara, Jl. Gresik No.52, Perak Barat Kecamatan Krembangan, Rabu (2/8/2023).

Pejabat lama Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. yang kini menjabat sebagai Kasipers Kasrem 072/Pamungkas Kodam IV/Diponegoro dilepas secara simbolis oleh Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., beserta jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara.

Dandim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., dalam kesempatan itu, mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. yang telah amanah menjalankan tugasnya di

Kodim 0830/Surabaya Utara ini, selanjutnya kami juga mengucapkan terimakasih dan selamat bertugas ditempat yang baru,” ujar Letkol Dharmawan.

Menurut Dandim, program kerja yang telah diamanahkan akan dilanjutkan dan dirinya akan membuat program-program yang baru, guna dekat dengan masyarakat Kota Surabaya, ia juga berharap seluruh anggota di jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara dapat bekerjasama, bahu membahu menjalankan tugas demi terciptanya kenyamanan masyarakat wilayah binaan.

Pada hari perpisahan itu, Kolonel Inf Budi Handoko juga memberikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada seluruh personel Kodim 0830/Surabaya Utara yang selama ini selalu membantunya dalam menjalankan tugas, terlebih di bidang teritorial.

“Saya juga berharap Dandim yang baru dapat meneruskan program yang ada. Demi terciptanya Kota Surabaya yang aman, nyaman dan kondusif, Dandim yang baru dapat bersinergi dengan unsur Forkopimda,” sebutnya.

Setelah prosesi pisah sambut Dandim 0830/Surabaya Utara dengan memperkenalkan diri dan memberikan kesan dan pesan dilanjutkan tradisi pelepasan pejabat lama ke tempat tugas yang baru, hadir pada pisah sambut ini seluruh keluarga besar Kodim 0830/Surabaya Utara.